
OLMAN BRICEÑO FALLAS

2 de Julio de 2018

Señores

Consejo de Gobierno

República de Costa Rica

Estimados señores:

Por motivos de índole familiar y ante la necesidad de dedicar tiempo de calidad a mis actividades profesionales relacionadas con los sectores productivos, me veo en la necesidad de presentar mi renuncia como integrante de la Junta Directiva del Banco Nacional a partir del día de hoy.

Agradezco enormemente la oportunidad y la confianza brindada para ocupar tan importante puesto.

Atentos saludos,

Olman Briceño Fallas